



Liebe Kellerkinder,
auch das schönste verlängerte Wochenende hat leider ein Ende, wir freuen uns, dass ihr wieder vollzählig

in Stralsund seid.

Am Dienstag farbknallt es gleich richtig im Keller – Neon und Schwarzlicht gehen eine quietschbunte Symbiose ein.

Das Neon-Schaf wurde bereits geschoren und seine Wolle einmal quer durch den Keller gehangen. Ab 20 Uhr geht es los, wie immer Dienstags ist auch unser Shotspecial am Start.

Donnerstag sind unsere Freunde vom Haus 8 wieder an der Reihe.

Haus 8 Party ist hier der innovative Name. Kommt uns besuchen, eventuell holen wir den Trichter wieder raus.

Am Freitag hebt unser kleines Einhorn wieder ab in ferne Galaxien, diesmal geht es auf zum Planeten Ridmik (Leipzig/Weimar).

Lasst uns gemeinsam den Planeten erkunden, bewässern und vertanzen.

Samstag runden wir das Ganze ab mit unserem Wochenendbash – Micah kommt aus Hamburg auf ein Astra vorbei und versorgt uns mit Musik.



11:52 18.04.2017